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一 般 質 問 順 序 

 

１   浜  田  修 一 郎  君 

（６月１３日（金）１０時～１０時５０分） 

２   浅  田  良  弘  君 

（６月１３日（金）１１時～１１時５０分） 

３   稲  葉  富 士 憲  君 

（６月１３日（金）１３時～１３時５０分） 

４   長  沢     正  君 

（６月１３日（金）１４時～１４時５０分） 

５   杉  本  一  彦  君 

（６月１３日（金）１５時～１５時５０分） 

６   楠  田  一  男  君 

（６月１６日（月）１０時～１０時５０分） 

７   森        篤  君 

（６月１６日（月）１１時～１１時５０分） 

８   重  岡  秀  子  君 

（６月１６日（月）１３時～１３時５０分） 

 

 

 

 
※ 質問時間は、進行状況によって変更することがあります。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  浜 田 修一郎   

 

１ 市民の憩いの場、交流の場、スポーツ振興の拠点として、新たな総合スポーツ公園を

計画すべきと考えるが、いかがか。 

 

 

 

 

 

 

 

２ 本市では、今後急速な人口減少が予測されるが、本市に及ぼす影響とその対策につい

て伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

３ 競輪事業について、第３０回共同通信社杯の結果を踏まえ、今年度の見通しを伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  浅 田 良 弘   

 

１ 国においては、「観光立国実現に向けた多言語対応の改善・強化のためのガイドライン」 

が示されているが、道路案内標識や観光案内等の多言語標記について、本市の取り組み

を伺う。 

 

 

 

２ 環境保全及び省エネルギー化の観点から、ＬＥＤ照明化について、以下伺う。 

 ⑴ 市庁舎や公共施設の経費削減に向けたＬＥＤ照明化に関し、現在の状況及び今後の

見通しについて 

 

 

 ⑵ 防犯用街路灯のＬＥＤ照明化に対する支援策について 

 

 

 

３ 子ども・子育て関連３法に関し、以下伺う。 

 ⑴ 子ども・子育て支援事業計画（平成２７年度から５カ年）の策定に向けた進捗状況

について 

 

 

 ⑵ 本市の条例制定時期とその内容について 

 

 

 ⑶ 制度施行による本市財政に及ぼす影響について 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  稲 葉 富士憲   

 

１ 企業誘致及び起業支援について 

 ⑴ 起業支援及び空き店舗対策補助事業の現状について伺う。 

 

 ⑵ これまでどのような施策を講じてきたか。 

 

 ⑶ 企業誘致、起業支援に特化した専門チームを創設し、推進する考えはないか。 

 

 

 

２ 市における物品調達及び保育園、幼稚園、小・中学校における物品調達と教材の購入

について 

 ⑴ 契約はどのように行われているか。 

 

 ⑵ 地元企業を優先しているか。 

 

 ⑶ 過度な競争を防ぐため、どのように配慮しているか。 

 

 

 

３ 子育て支援の推進について 

 ⑴ 育児不安を抱えている保護者は、どの程度いると把握しているか。 

 

 ⑵ 虐待と思われるケースは、年間何件くらいあるか。 

 

 ⑶ 育児中の家庭を支援するためにどのような施策を講じているか。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  長 沢   正   

 

１ 地域情報、観光、防災、健康・福祉等、市民及び観光客に役立つスマートフォン用ア

プリの開発やライブカメラの設置について伺う。 

 

 

 

 

２ 伊東市役所庁舎前の道路の渋滞緩和に向け、以下伺う。 

⑴ 来庁者用駐車場の混雑が予想される日や時間帯等について、事前に情報発信するこ

とはできないか。 

 

 

 ⑵ 来庁者用駐車場の拡張について伺う。 

 

 

 

 

３ 小・中学校における「がん学習」の実施に関し、見解を伺う。 

 

 

 

 

４ 小・中学校における土曜教育の実施に関し、見解を伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  杉 本 一 彦   

 

１ 松川湖周辺の「鹿の食害」について 

 ⑴ 鹿の増殖による食害が全国的に問題となっているが、松川湖周辺における「鹿の食

害」の状況について伺う。 

 ⑵ 現在、どのような対策を講じているか。 

また、今後、どのような対策を講じるべきであると考えているか伺う。 

 

２ 本市の幼児・児童虐待防止対策について 

 ⑴ 「伊東市子どもを守る地域ネットワーク協議会」の設置目的について伺う。 

 ⑵ 本市における幼児・児童の虐待に係る最近の相談状況及び静岡県東部児童相談所等

への保護の状況について伺う。 

 ⑶ 本市の幼児・児童を実際に虐待から守るためには、現在のネットワークでは不十分

であると考えるが、いかがか。 

また、今後、本市の子供たちを虐待から守るため、どのような対策が必要であると

考えているか伺う。 

 

３ 開院から１年を経過した新市民病院における人員確保・配置について 

 ⑴ 現在の医師、看護師等の人員確保について、開院当初の目標を達成しているか。 

また、今後の人員確保・配置に係る課題について伺う。 

 ⑵ 臨床研修医も含めた医師の人数に関し、常勤と非常勤の現在のバランスについて、

どのように考えているか伺う。 

⑶ 臨床検査技師、理学療法士、薬剤師について、現在の人数を伺うとともに、これら

医療技師は十分であると考えているか。 

また、今後の医療技師の確保に係る課題を伺う。 

 

４ 八幡野の山合いに放置された産業廃棄物の状況について 

 ⑴ 現在の状況及び県からの報告について伺う。 

 ⑵ 今後の見通しについて伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  楠 田 一 男   

 

以下、４点について伺う。 

 

１ 認知症の高齢者が行方不明になる例が全国的にふえており社会問題となっているが、

その対策として、自分の名前や持病等を書いた紙を入れる携帯ケース「命のカプセル」

が注目されている。本市でも導入すべきと考えるが、いかがか。 

 

 

 

２ 健康、経済生活、家族、仕事などの問題によるストレスで、鬱病になったり自殺した

りするケースがふえているが、その対策として、パソコンや携帯電話等で心の状態をチ

ェックできるシステム「こころの体温計」が注目されている。本市でも導入すべきと考

えるが、いかがか。 

 

 

 

３ 子供たちの読書意欲の向上や教育活動につなげるため、読んだ本の情報や感想を記録

する「読書通帳」が注目されている。本市でも導入すべきと考えるが、いかがか。 

 

 

 

４ 児童・生徒の読書活動を推進していくために、身近な学校図書館の果たす役割は大き

いものがあり、学校司書の充実が求められている。本市では西小学校に配置されている

が、他の学校へも配置を拡大する考えはないか。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  森     篤   

 

１ 「江戸城石丁場遺跡」の国史跡指定へ向けての進捗状況等について 

  本年３月には文化庁において会議が開催され、国史跡の指定に係る幾つかの課題  

等について協議されたところですが、現時点におけるそれらの対応状況及び国史跡指  

定に向けた今後のスケジュールについて伺います。 

  また、平成２５年９月議会において同種の質問をした際、石丁場遺跡の第二次分布  

調査の報告書を平成２５年度中に刊行する予定である旨の答弁があったところですが、  

どうなっているか伺います。 

さらに、石丁場遺跡に係る海岸、海中の調査について今後検討していく旨の答弁があ

ったところですが、どのような検討をしてきたか伺います。 

 

 

２ 市が刊行した図書の在庫状況及び刊行部数の基本的な考え方について 

過去５年間において刊行された定価設定のある図書について、刊行部数と現時点にお  

ける在庫部数について伺います。 

また、公金の効果的な支出の観点から、刊行部数設定に係る基本的な考え方について

伺います。 

 

 

３ コンビニエンスストアにおける行政サービスの一層の拡充について 

住民票等をコンビニエンスストアで取得できる行政サービスが幾つかの自治体で行わ

れていますが、伊東市においてコンビニエンスストアにおける行政サービスの一層の拡

充についてどのように考えているか伺います。 

また、平成２４年６月議会において、同僚議員の同種の質問に対して、「今後、マイ  

ナンバー制度の進展等も視野に入れながら、費用対効果やカードの保有者数の状況を  

勘案し、導入に向けた対応を検討してまいりたい」と答弁していますが、今日までどの

ような検討をしてきたか伺います。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  重 岡 秀 子   

 

１ 子ども・子育て支援事業計画策定について伺う。 

⑴ 本市の実態に即し、一時保育や病児・病後児保育、延長保育、放課後児童クラブな

どの事業のさらなる充実を図るべきと考えるが、いかがか。 

 

 

 ⑵ 以上の事業の補助として、当面、ファミリー・サポート・センター運営事業の充実

を図っていく必要があると考えるが、いかがか。 

 

 

 

 

 

２ 世界ジオパーク認定を目指す中で、市民や観光客に伊豆半島ジオパークの価値や魅力

を伝えるためにビジターセンターが本市にもぜひ必要と考えるが、いかがか。 

 

 

 

 

 

３ 全国学力・学習状況調査に関し、調査結果の公表については、さまざまな弊害がある

などとして行われてこなかった経緯がある。文科省は、今年度から初めて市町村教育委

員会のそれぞれの判断で調査結果の公表を可能としたが、本市の見解を伺う。 

 


